
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung des Bauausschusses Loddin  

vom 15.10.2024 

 
Top 8 Beratung über die Instandsetzung des Bootssteges und dessen Zuwegungen 

am Kölpinsee 
 
 
Herr Block verliest die Beschlussvorlage. 

• Abriss? 
• Rückbau? 
• Neubau? 

 
Herr Hagemann: Versuch starten, ob Pächter gefunden wird. Ansonsten Rückbau. 
Herr Werrner: Es gibt wohl Interessenten aus dem ehem. Pächterkreis. 
 
Herr Will: Steg pflegen. Ist zu wertvoll. 
Herr Kuhtz: Sanierungsangebote einholen. Kostenrahmen? Vielleicht lohnt es sich ja doch. 
Vielleicht finden sich noch Pächter. 
 
Herr Block: Alternative Schwimmsteg? 
Herr Wittnebel: Steher sind verfault. Alle aus Holz. Sieht keine Sanierungsmöglichkeit. 
Herr Werner: Verhältnismäßigkeit muss gewahrt werden. 
 
 
 
 


